

Fastenessen (17.3.24)

Zufriedene Gesichter allerorten gab es beim Fastenessen der KLB am 17.03.2024 im Begegnungszentrum Frankenwinheim. Im frühlingshaft geshmückten Saal erwarteten die Besucher fünf hausgemachte, sehr leckere Suppen, nämlich eine Spargelsuppe, eine Gemüsesuppe mit Wiener, eine Tomatensuppe, eine Linsensuppe, eine Grießklößchensuppe und Brot nach Belieben. Die leeren Töpfe am Schluss zeigten, dass es allen sehr geschmeckt hat. Die Seniorengemeinschaft bot zudem an einem Stand ausgewählte Artikel aus dem Sortiment des Eine-Welt-Ladens feil.

Hoch erfreut war auch Kirchenpfleger Uwe Weber, der von der KLB Frankenwinheim obendrein eine Spende über 1.000 Euro für die Reparatur der Orgel erhielt.

Ein gelungenes Event der KLB, die schon seit Jahren dieses Fastenessen durchführt und immer schon sich durch zahlreichen Besuch bestätigt sieht. Gutes Essen für eine gute Sache! Wie schon anfangs erwähnt: Zufriedene Gesichter allerorten!

Fotos: Martin Reisinger



